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FED Begleitung 
 

Der FED hilft bei der Suche nach einem Assistenten.     

Der Assistent kommt 1 oder 2 Mal in der Woche. 

Am Nachmittag. Oder am Abend.  

Oder auch am Wochenende. 
 

Der Assistent unterstützt in der Frei-Zeit. 

Oder begleitet Sie zu einer Therapie.   

Der Assistent kann Sie aber auch abholen 

• Aus der Kita. 

• Oder auch der Schule. 

• Oder von der Werkstatt.   

 

Sie entscheiden, wann Sie den Assistenten brauchen. 

Der FED sucht den Assistenten. 

 
Es gibt immer ein Treffen mit dem Assistenten 

zum Kennenlernen. 

Sie entscheiden, ob Sie den Assistenten wollen. 
 

Die Pflege-Kasse bezahlt den Assistenten.  

Oder das Sozialamt. 

Oder der KSV. 

Sie selbst bezahlen zum Beispiel Eintritte für den 

Assistenten. 

 

Melden Sie sich bei uns. 

Wir helfen Ihnen!  

 

Sisco Reinschk 

Telefon: 0171 3075391 

E-Mail: freizeit@fed-leipzig.de 
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